

Nación

‘Sufren migrantes tortura en Alcatraz’



ZARANDEA CINCINNATI A LOS RAYADOS

Rayados genera poco a la ofensiva, luce displicente por momentos y Cincinnati aprovecha para pegarle 3-2 en su debut en la Leagues Cup.



Score!

Pactan Claudia y Trump aplazar 90 días aranceles



“Mi hijo no violó a nadie”

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Claudia Alonso madre de familia de José conocido como “Bebo” habitante del barrio Los Terreros, concedió entrevista en torno al proceso penal que enfrenta su hijo desde hace 2 meses, por el delito de violación que presuntamente cometió.



Mi hijo “Bebo” me dice que está tranquilo, que es inocente y que espera salir pronto de prisión para reencontrarse con su familia, expresa Claudia Alonso.

para que las 5 personas señaladas puedan recuperar su libertad, demostrándose la inocencia de quienes han sido acusados injustamente, abundó.

“Mientras tanto, mi hijo está en el penal de la ciudad de Piedras Negras por un delito que no cometió”.

Destacó que, en lo personal, le ha cambiado mucho la vida todo lo trascendido porque nunca había pasado por un problema así, describió a su hijo como un hombre trabajador, padre de familia que colabora con su papá en las labores de construcción.

LOCAL / PÁG. 2

“Acabo de concluir una conversación telefónica con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que resultó muy fructífera, ya que nos conocemos y entendemos mejor”, posteo Trump

AGENCIA REFORMA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD DE MÉXICO.- El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, acordó con su homóloga Claudia Sheinbaum aplazar por 90 días los aranceles adicionales a México.

En un post en Truth Social tras hablar con la Mandataria mexicana, Trump afirmó que se mantienen



Tuvimos una muy buena llamada con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump. Evitamos el aumento de aranceles anunciado para mañana y logramos 90 días para construir un acuerdo de largo plazo a partir del diálogo”, posteo Sheinbaum en X.

Acabo de concluir una conversación telefónica con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que resultó muy fructífera, ya que nos conocemos y entendemos mejor”, posteo Trump en su red social.

tarifas previas a automóviles y acero.

“Acabo de concluir una conversación telefónica con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum,

que resultó muy fructífera, ya que nos conocemos y entendemos mejor”, posteo Trump en su red social.

“Las complejidades de un acuerdo con México

son algo diferentes a las de otros países debido a los problemas y las ventajas de la frontera”.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



Cierra Manolo julio con grandes obras

Con una intensa agenda de trabajo en todas las regiones del estado, el gobernador Manolo Jiménez Salinas cerró el mes de julio consolidando importantes avances en obras de infraestructura, proyectos estratégicos de inversión y fortalecimiento de la seguridad y el desarrollo económico.



de la República. La recuperación de cuerpos ha sido parte de un proceso largo y complejo que busca justicia y reparación para las familias afectadas por el siniestro.

La identidad del minero

fue revelada bajo el consentimiento expreso de sus familiares, quienes autorizaron al Mando Unificado compartir públicamente el nombre de Amado Rosales Hernández.

LOCAL / PÁG. 2



Aseguran 44 mil litros de huachicol

Detienen a cinco en operativo entre Estado y Federación

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAH.- En una acción coordinada entre corporaciones de seguridad estatales y federales, fueron asegurados 44 mil litros de hidrocarburo robado en un operativo realizado en la carretera antigua Monclova - Saltillo, en el municipio de Ramos Arizpe.

El despliegue contó con la participación de elementos de la Policía Estatal de Coahuila, Policía Municipal de Ramos Arizpe, el Ejército Mexicano y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de México.

Como resultado del trabajo de inteligencia y vigilancia, se logró la detención en flagrancia de cinco personas presuntamente implicadas en el robo de combustible. Durante el operativo fueron asegurados un tractocamión, una pipa conectada a un ducto clandestino y tres vehículos más. La toma ilícita fue asegurada y permanece bajo resguardo de las distintas corporaciones de seguridad.

LOCAL / PÁG. 2



EN PASTA DE CONCHOS

Identifican al minero 18

Se trata de Amado Rosales Hernández; a través del Mando Unificado notificaron de ello a los deudos

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- A través del Mando Unificado de Pasta de Conchos, se dio a conocer este jueves por

la tarde-noche, la identificación del cuerpo del minero número 18, víctima de la tragedia ocurrida en el complejo de carbón de San Juan de Sabinas.

Se trata de Amado Rosales Hernández, de quien los restos mortales serán entregados en fecha próxima a sus familiares, mediante protocolos privados, posterior al reconocimiento a cargo de la Fiscalía General